
  

会報 
野々市ロータリークラブ 

会長・幹事 １年間の感想 

■新保 良介 会長 

 みなさん、こんにちは。今年

度もあと１０日余りとなりまし

た。私がロータリークラブに

入ったのは６１歳で、来年の１

月で丸１０年となります。現在

７０歳ですが、この１年間なんとか無事にやる

事が出来ました。現在、私の会社では非常に若

い人が少ないです。特に３０代が１人もいない

状況で、息子は自分が入社した時と今も第一線

で頑張っている社員が変わらない事を心配して

います。ですが、今は定年が７０歳という時代

です。健康寿命も今は大体７１歳になり、平均

寿命も８２歳くらいです。これからまだまだ健

康寿命も伸びていくと思いますので、３０代の

方がいなくても４０代の方であれば３０年は働

く事が出来ますし、少しでも若い方が増えてく

れると技術の承継が出来るので、今を頑張らな

いといけないなと思っています。私も７０歳で

この１年間、無事に終わる事が出来ましたので

これからも３年、５年と頑張っていけるかなと

考えています。 

 今日の例会は２１００回目です。来週の最終

例会には、本当に沢山の方々にご出席いただき

誠にありがとうございます。最終例会もどうか

一つ、宜しくお願いいたします。 

会長あいさつ 
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ロータリーをもっと知り、野々市ロータリーも知ろう！ 

 ※卓話内容は音声データをご聴取ください 

 

   会 長 

新保 良介 さん 

   幹事 

松井 満 さん 
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 ニコニコボックス  積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 新保良介、田嶋秀之、中村俊昭 

        2023-24年度累計 504,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 北潟克輔、倉山久美子、中井登喜子 

    2023-24年度累計 126,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

      2023-24年度累計 199,000円       

           （順不同・敬称略） 

 

 幹事報告：松井 満幹事    ＳＡＡ：大西由紀子   ニコニコボックス報告：本村幸宏 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 

 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    

新保良介  今年度もあと１０日あまり。      

１年間皆さんご協力、ご支援ありがとう

ございました。             

もう暫く宜しくお願いします。 

松井 満  新保年度の例会今日を入れてあと２回！                               

柳生好春  会長、幹事一年間お疲れ様でした。    

ありがとうございました。 

黛 孝彦  新保会長、松井幹事一年間ご苦労様でし

た。あともう少し頑張りましょう。 

下原 学  新保会長、松井幹事もう少しですね。 

お疲れ様です。 

山口 誠  新保会長、松井幹事一年間大変ご苦労様

です。これからも宜しくお願いします。 

澤田歩、元尾弘司、矢原憲雄、本村幸宏、倉山久美子 

濱順次、宮森恒成、金子武志、中山正信、榎本いずみ 

石澤康、松田真一、織田英也、大西由紀子、中井登喜子    

                (順不同・敬称略) 

計21件  合計43,500円（お花代込み） 

2023-24年度累計 1,507,000円                             

 今週のお花 

お花   ヒマワリ 

花言葉  憧れ 

原産地  北アメリカ大陸西部                                                                                                                  

お花ご購入者 

織田さん、倉山さん、中山さん  

 
【今後の例会プログラム】    

6/26  最終例会 

 

7/3   活動方針 
   （会長・幹事・Ｒ財団米山委員会） 

 

7/10  活動方針 
   （クラブ管理運営委員会 

    奉仕プロジェクト委員会） 

 

7/17  活動方針 
    （公共イメージ委員会・ 会員増強委員会） 


